

SPORT

Pferdesport von seiner besten Seite bei den Bergisch Classics

von Redaktion
3. August 2024



Vereins-Amazone Lara Wittlings war im Vorjahr mit Carlo Colesto unterm Sattel erfolgreich im Springparcours.

Seit beinahe drei Jahrzehnten schon lassen sich Pferdesportfreunde aus der Region begeistern vom Flair und Format des großen Sommerturniers auf dem Hebborner Hof. Die beiden Turnierwochenenden verbinden Reitsport mit Unterhaltung für die ganze Familie.

Wir veröffentlichen einen Beitrag des Reitvereins Hebborner Hof.

Sie heißen Humphrey, Hanke, Hobbit, Netzer, Herzkönig und Elko und bringen zusammen einige Tausend Kilogramm Lebendgewicht auf die Waage. Als sympathische Botschafter des NRW-Landgestüts zeigen Auszubildende im Sattel dieser Rheinischen Kaltbluthengste, dass die gutmütigen „Dicken“ über ein hohes Maß an Rittigkeit, Gehfreude und Gehorsam verfügen. Mitklatschen für die ihre Quadrille ist ausdrücklich erwünscht am Showabend der Bergisch Classics auf dem Hebborner Hof.

Dort treffen sich Nachwuchsreiter, Amateure und Profis ab dem kommenden Wochenende wieder bei den Bergisch Classics – auf einem der schönsten Turnierplätze im Rheinland. Bis zu 7000 Besucherinnen und Besucher kommen Jahr für Jahr zu den beiden Turnierwochenenden des Reitervereins Hebborner Hof (9. bis 11. August und 15. bis 18. August) und fiebern mit, wenn *ihre* Stars im Dressurviereck und Springparcours an den Start gehen.

Para-Dressursport gehört ebenso zum Programm wie ein Führzügelwettbewerb für die ganz Kleinen und Wettkämpfe bis in die schwerste Klasse. Diesmal werden Titel auch an die Kreismeister aus dem Reiterverband Bergisch Land mit Einzel- und Mannschaftswertungen in der Dressur und im Springen vergeben.

„Mit Hilfe unserer treuen Partner sowie der vielen ehrenamtlichen Helfer dürfen wir unsere langjährige Tradition fortführen“, sagt Turnierleiter und Vereinschef Matthias Beggerow vom Reiterverein Hebborner Hof. „Wir freuen uns auf sieben Tage hochkarätigen Sport.“

Die Veranstalter rechnen mit mehr als 1700 Pferden und 700 Teilnehmern aus ganz NRW und dem Bundesgebiet für mehr als 2000 Startplätze. „Die Bergisch Classics geben dem Nachwuchs- und Spitzenreitsport eine Bühne. Wir sehen die jungen Reiterinnen und Reiter ebenso wie die jungen Pferde und in den höheren Leistungsklassen die Amateure und Professionals“, erklärt Peter Lautz, Hausherr auf dem Hebborner Hof und zweiter Vorsitzender im Verein.

Start mit der Dressur vom 9. bis 11. August

Dressurreitern bieten die Bergisch Classics in ihrer 29. Auflage 23 Wettbewerbe in verschiedenen Klassen (9. bis 11. August). Sportlicher Höhepunkt ist der Große Dressurpreis von Bergisch Gladbach, eine Grand-Prix-Kür der Klasse S*** mit Musik, die am Samstagabend unter Flutlicht geritten wird.

Zuschauer erleben an diesem Wochenende die amtierende Rheinische Meisterin Annabel Frenzen im Sattel, ebenso den Rheinischen Vizemeister und Vorjahressieger bei den

Bergisch Classics Heiner Schiergen. Para-Dressurreiterin Regine Mispelkamp aus Geldern nutzt die Bergisch Classics als Vorbereitung auf die Paralympics in Paris (28.8. – 5.9.).

Springen vom 15. bis 18. August

Für die Springreiter werden die Hindernisse in der Folgewoche aufgebaut (15. bis 18. August). An vier Tagen starten 23 Prüfungen, von E wie Einsteiger bis S wie schwere Klasse.

Beim prestigeträchtigen Großen Preis von Bergisch Gladbach, dem Sonja-Kill-Gedächtnisspringen am Sonntagsnachmittag, treten dann die Besten im Springsattel gegeneinander an – jedes Jahr ein Publikumsmagnet mit packenden Momenten.

Sport- und Shownächte im Begleitprogramm

An allen Turniertagen lockt die Shoppingmeile mit Anbietern rund um den Reitsport. Kulinarische Köstlichkeiten werden aus der Küche des Altenberger Gastronomen Markus Wißkirchen serviert.

Wer Unterhaltung erleben möchte, der sollte sich die Termine der Sport- und Shownächte notieren: Die sechs Kaltbluthengste aus dem NRW-Landgestüt Warendorf sind am Samstagabend, 10. August, mit der **Reiterquadrille** im Dressurviereck zu sehen.

Zu Gast ist auch die Schweizer Pferdetrainerin und Expertin für **Freiheitsdressur** Kenzie Dysli, bekannt aus ihren Engagements für die Cavalluna-Shows und die „Ostwind“-Filmreihe.

Nervenkitzel verspricht dann das Programm am 17. August. Dann klettern mutige Teams beim **Punktespringen mit Bullriding** in den Sattel, bevor die **Jagdreiter** der Rheinland-Meute live in der Arena demonstrieren, wie ihre Hunde der Schleppe folgen.

Der Erfolg ihres Turnierklassikers gibt den Machern Recht. Die Zutaten sind fairer Sport, spannende Wettkämpfe, das besondere Bergisch-Classics-Publikum und der einmalige Charme eines der traditionsreichsten Turniere im Rheinland.

Für Kinder ist der Eintritt frei, am Wochenende gibt es Familientarife. Besucher parken kostenfrei auf dem großen Außengelände der Reitanlage. Alle Informationen zu Programm und Zeiteinteilung unter: www.rv-hebbornerhof.de

Weitere Beiträge zum Thema

Bergisch Classics: Glanzvolle Auftritte in der Dressur

Bergisch Classics bieten spannenden Reitsport

Springreiter Thomas Kuck gewinnt Großen Preis von Bergisch Gladbach

Glanzvolle Dressurtag bei den Bergisch Classics

Bergisch Classic in Hebborn bieten hochkarätigen Pferdesport

RV Hebborner Hof: Erfolgreiche Prüfung zum Reitabzeichen

[Mehr Beiträge laden](#)

Diese Website verwendet Akismet, um Spam zu reduzieren. Erfahre mehr darüber, wie deine Kommentardaten verarbeitet werden.

© 2024 Wissen, was läuft: Nachrichten, Hintergründe, Termine und Service aus Bergisch Gladbach

Powered by Newspack